
Der Vorsitzende schildert die schwierige räumliche Situation in Gadeland und dass die von 
der Kirche übergangsweise zur Verfügung gestellten Räume nicht länger genutzt werden 
könnten. Als Übergangslösung käme evtl. die Nutzung der 60 qm großen Hausmeisterwoh-
nung in Betracht. Es bedürfe sowohl einer Lösung fürs neue Schuljahr als auch einer mittel- 
bzw. langfristigen Lösung. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber erachtet die Nutzung der Hausmeisterwohnung übergangs-
weise für ein Jahr sowie einen Prüfungsauftrag hinsichtlich einer darüber hinaus gehenden 
Lösung als sinnvoll. 
 
Frau Schwede-Oldehus legt dar, dass die CDU-Fraktion mehr Ganztagsschulen und weniger 
Horte favorisiere. 
 
Nach Auskunft von Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber befürworte die Stadtverwaltung eben-
falls generell Ganztagsschulen statt Horte, nur habe die Schule in Gadeland keinen Antrag 
auf Einrichtung einer Ganztagsschule gestellt, und der Kommune seien hier die Hände ge-
bunden, da die Federführung beim Land liege. 
 
Herr Asmussen ergänzt, dass eine bedarfsgerechte Schulbetreuung aufgebaut werden müsse 
und dass in Gadeland zzt. leider keine andere Möglichkeit bestehe. 
 
Der Vorsitzende lässt abstimmen. 
 
Ergebnis: 
 
Ja-Stimmen:  9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 4 
 
Beschluss: 
beschlossen 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


